



Eric MARTINEZ
Directeur Diocésain

A l'attention des Communautés éducatives,

Le 30 août 2023,

Père, Madame, Monsieur,

J'ai été appelé par Monseigneur Jean-Philippe NAULT, évêque du diocèse de Nice, pour assumer la mission de Délégué Episcopal et Directeur diocésain de l'Enseignement catholique, à compter de la présente rentrée scolaire. Je le remercie pour sa confiance et la qualité de son accueil, et c'est avec une réelle joie que je prends mes fonctions.

J'ai donc quitté le diocèse du Mans où j'assumais la mission de Directeur diocésain depuis 5 ans. Auparavant, de formation initiale d'enseignant en mathématiques, j'ai exercé diverses responsabilités dont celles de Chefs d'établissement d'ensembles scolaires école – collège – Lycée dans le Maine et Loire, pendant 20 ans, ainsi que des responsabilités au niveau local, régional et national. Je salue la grande famille de l'Enseignement catholique de la Sarthe, et je lui exprime toute ma gratitude pour tout ce que nous avons travaillé et partagé ensemble.

Je suis particulièrement heureux de rejoindre l'Enseignement catholique des Alpes-Maritimes et de découvrir plus en profondeur cette belle région riche de son histoire et de sa culture, d'aller à la rencontre de tous les acteurs de l'éducation et de pouvoir engager avec eux un beau processus éducatif au service des enfants, des jeunes et de leurs familles, sur le chemin tracé par mon prédécesseur Philippe PANARELLO que je salue et remercie pour son accueil.

Quelle que soit l'unité pédagogique : école, collège, lycée, enseignement supérieur, Centre de formation, ce qu'il importe de mettre en avant c'est la présence enthousiasmante et vivifiante des jeunes accompagnés par de multiples acteurs et partenaires convaincus de la nécessité de tout miser sur la jeunesse. Tous les adultes en charge d'éducation, qu'ils soient enseignants, formateurs ou salariés, personnels d'éducation, personnels de l'accueil dans nos établissements, administratifs, personnels de restauration ou d'entretien, toutes les personnes engagées dans l'éducation inclusive ; Tous, exercent avec motivation un métier difficile qui invite à la reconnaissance, au respect, au soutien et à l'accompagnement. Chacun, là où il est – croyant ou non - participe à la mise en œuvre du Projet éducatif au service des jeunes. Nos jeunes méritent que nous relevions ensemble les nombreux défis, et que nous innovions en permanence avec une attention toute particulière pour les plus en difficulté.

L'Enseignement catholique s'inscrit dans une double mission. D'une part, sa mission d'Eglise au regard du contexte actuel en référence à notre église diocésaine, pour que l'Espérance chrétienne éclaire chaque instant toutes les facettes des établissements catholiques, de manière transversale au travers de son caractère propre, s'inspirant du charisme des fondateurs des Tutelles congréganistes, en relation avec les prêtres accompagnateurs, les paroisses et les animatrices / animateurs en Pastorale Scolaire, et d'autre part dans sa mission de service public en lien étroit avec les instances de l'Education nationale, les services de l'Etat, les collectivités et les élus.

Je souligne également l'engagement sans faille des bénévoles dont les investissements sont réels, profonds, contribuant avec les Chefs d'établissement et leurs équipes, à faire des établissements catholiques ce qu'ils sont : des communautés éducatives vivantes, dynamiques, faisant face et cherchant sans cesse des solutions, en permanence avec les parents.

En toute humilité, porté par ce message d'Espérance et d'enthousiasme, je me réjouis d'aller à votre rencontre et d'avoir l'occasion de pouvoir vous saluer et de travailler ensemble.

Je souhaite à chacune et à chacun d'entre vous une belle rentrée, d'agréables moments de travail et de vivre de nouvelles rencontres, terreau de fraternité. Je souhaite à chaque enfant, chaque jeune d'être heureux dans son parcours de vie et de pouvoir s'engager sur le chemin de la réussite, en remerciant tous les parents pour la confiance qu'ils témoignent envers l'Enseignement catholique.

Belle rentrée !

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Eric Martinez', is written over a light grey rectangular background. The signature is stylized and cursive.

Eric MARTINEZ